

viernes 10 de mayo de 2019 - 12:00 AM

La Ptar San Silvestre terminaría de ser construida en 2022

El proyecto que pretende tratar las aguas residuales, que en la actualidad son vertidas en caños y ciénagas, ha tenido problemas para concretar el cierre financiero. El acueducto aseguró que se firmará el 15 de mayo.



Suministrada/ VANGUARDIA

En la Ptar San Silvestre serán tratadas las aguas residuales domésticas, a través de la técnica de lodos activados. La planta recogerá las aguas de los colectores Ferrocarril, Sur y del Comercio.



Este año las denuncias que relacionan las mortandades de peces ocurridas en caños y ciénagas con la supuesta contaminación que genera el vertimiento de las aguas residuales se disparó en Barrancabermeja.

Las emergencias ambientales, que tienen a la Corporación Autónoma Regional de Santander, CAS, tomando muestras para llevarlas al laboratorio y determinar la presencia de agentes contaminantes en las fuentes hídricas de la ciudad, ha puesto a los barranqueños a preguntarse: ¿Cuándo la Administración Municipal iniciará la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales San Silvestre?

Cabe recordar que el proyecto fue adjudicado a través de licitación pública en 2016 al Consorcio PTAR San Silvestre, conformado por la empresa colombiana Construvicol y la española Aqualia.

Lo cierto es que han pasado tres años y a la fecha la planta que permitiría, a través de colectores, recepcionar y tratar las aguas residuales domésticas, no está en proceso de construcción.

Vanguardia se puso en la tarea de investigar la causa del retraso, pero además cómo va el proyecto y posibles fechas de inicio y terminación de la obra.

Para ello consultó al ingeniero Gustavo Calderón, jefe de la Unidad de Proyectos Especializados de la empresa Aguas de Barrancabermeja, quien manifestó que lo que hace falta para que se inicie la obra es la concreción del cierre financiero.

“Con Ecopetrol y el Municipio, el Acueducto está trabajando en un otrosí al convenio marco establecido para la construcción de la Ptar, con el fin de clarificar y unificar los recursos. Estamos unificando los rendimientos financieros de una plata que tenemos en unos encargos fiduciarios y la idea es incluirlos con los recursos de Ecopetrol y el Municipio al valor total del proyecto, el cual asciende a los \$181.000 millones”, explicó Calderón.

El ingeniero reveló que el 15 de mayo se llevará a cabo un comité operativo, liderado por las gerencias de la refinería de Ecopetrol y el Acueducto, así como el alcalde de Barrancabermeja, Fernando Andrade. El objetivo es firmar el otrosí número cuatro. “Este otrosí va a destrabar el problema que tenemos, principalmente de índole financiero. Dejará en firme el recurso para dar inicio al proyecto”, aseguró.

Hasta 2022

El Jefe de la Unidad de Proyectos Especiales de Aguas de Barrancabermeja manifestó que, de concretarse la próxima semana el cierre financiero, la empresa tendrá dos meses para legalizar los contratos.

Advirtió que a finales de julio iniciarían las obras, las cuales serían terminadas en diciembre de 2022.

Sin Ptar cuesta contaminar

Aguas de Barrancabermeja tiene autorizados por la CAS 133 puntos de vertimiento de aguas residuales domésticas. La empresa paga a la CAS una tasa retroactiva, que le representa \$449 millones al mes, que a su vez le carga al usuario en la factura. “Cada año la empresa está obligada a hacer monitoreo a los vertimientos, para ver qué tanto estamos contaminando. La CAS fija unos precios que Aguas debe pagarle por contaminación. El objetivo del Plan de Saneamiento Hídrico es seguir ejecutando obras y proyectos, como el de la Ptar San Silvestre, para recoger las aguas residuales de las casas, transportarlas por colectores a la planta, tratarlas y verter en el río Magdalena, a través de un colector final”, señaló el jefe de la Unidad de Proyectos Especiales de Aguas de Barrancabermeja, Gustavo Calderón.

Publicado por Marcelo Ricardo Almaro Chávez

Etiquetas Acueducto Barrancabermeja Inicio de obras obra Planta de Tratamiento

Lea también



Falleció hombre que recibió descarga eléctrica en la vía a Matanza



Gran congestión en Floridablanca hacia el Anillo Vial por cierres parciales



Liga de Usuarios denuncia que el acueducto veredal de La Fortuna vende agua a empresas particulares



Dos niños cayeron en huecos de "peligrosas" obras en Piedecuesta

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una esponja!

Fast Phrases | Patrocinado



Masculino, Tu look deportivo Lleva 3

Paga 2

Delfi | Patrocinado



Agresión entre conductores en autopista ocasionó grave accidente
La gravedad de las consecuencias de la intolerancia en las vías mientras se va al volante quedó demostrada en un video que empezó a circular la tarde de este lunes 29 de abril en...



Más personas aprenden un idioma con esta app en lugar de clases...

Babbell | Patrocinado



¿Grandes facturas por la electricidad? ¡Aquí hay una manera...

diaseleado.com | Patrocinado



Autor del doble crimen en Candiles, Bucaramanga, fue condenado a 23 años

Luego de 15 meses del doble homicidio ocurrido el 23 de enero de 2018 en el barrio Candiles en Bucaramanga, donde Martha Beltrán, de 47 años, fue degollada en su propia ...



La Mayoría Inversión De Carlos Slim Sorprende A Todo

GoFinanceLife | Patrocinado



Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.

Resuelve tu deuda | Patrocinado

Le puede interesar

Tres capturados en los últimos días en la Provincia Comunera

Bucaramanga y su área marchan en defensa del Páramo de Santurbán

Estación de Bomberos en Girón, a meses de hacerse realidad

Vanguardia TV

En Bucaramanga, comienza la 'romería de flores' para el 'Día de la Madre'

Vídeo: En menos de 13 segundos, fletos hurtan \$5 millones en Bucaramanga

Entérese de las noticias más destacadas de este miércoles en Santander

Alexandra Montoya narra su experiencia de madre a través de NatGeo

Vanguardia.com X3 Pymes

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Aumentan a 40 los niños intoxicados en Vicente de Chucurí, presuntamente con comida del PAE
- 2 "Debemos buscar la unidad para sacar esto adelante"
- 3 Confenalco asumió el control de la Sub-17
- 4 Hombre se encadenó para exigir cirugía
- 5 Por un regalo para la madre pagan \$200 mil